



Zwischenbilanz 2024 – eine Erfolgsstory

Das neu gegründete Team der Steelikonen des SV Daisbach ist im August 2024 in die erste Saison als Kreisligamannschaft der Badischen Dart Liga gestartet. Die Hinrunde in der Badischen Dartliga ist nun beendet und es ist Zeit eine Zwischenbilanz zu ziehen! Das Team ist bisher ungeschlagen, ohne Punktverlust und somit Tabellenführer in der Kreisliga 2 mit 16 Punkten aus 8 Spielen und einem Legverhältnis von 83:13 ! Im Spielbetrieb waren bisher Yannik Peuker, Jörg Albrecht, Christian Demel, Matthias Jambor, Benjamin Jambor und Ralf Dinkel (Teamkapitän) im Einsatz. Die Statistik der Spieler weist etliche high scores, high finishes und short legs auf. Am 24.01.2025 startet die Rückrunde mit einem Heimspiel gegen den Tabellenzweiten DC Steinachtaler Devils aus Schönau. Die Steelikonen des SV Daisbach sind auf einem guten Weg den direkten Aufstieg in die Kreisbezirksliga zu schaffen. Auch im Pokalwettbewerb der Badischen Dart Liga sind die Steelikonen noch dabei und konnten sich bisher gegen 2 Bezirksligisten erfolgreich durchsetzen und stehen nun unter den letzten 32 Mannschaften im BDL Pokalwettbewerb. Am 17.1.2025 ist das nächste Pokalspiel gegen den Bezirksligisten Taraxcuma TNT in Huttenheim. Das Trainingsangebot Montags und Donnerstags wird gut angenommen. Bisher wurden 5 offene Darts Turniere im Clubhaus veranstaltet und die Resonanz war durchweg positiv !

Vielen Dank an alle Spieler und Unterstützer, die dies bisher alles ermöglicht haben !

Ralf Dinkel

Teamkapitän Steelikonen SV Daisbach